
Fotos de la Reinión Preparatoria 

28 de abril de 2021 por la plataforma Zoom 

 

 

 

 

 



 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

 



 

 



 

 



 

 

 



 

 



 

 

 



 

Preguntas realizadas en la reunión. 

PEDRO LUIS GARCÍA, PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA DE VENTANAS 

Que ha hecho la Casa para incentivar, motivarse para manejarse en tiempos de pandemia. 

La Casa tiene competencia en el rescate de nuestra historia, raíces e identidad. 

 

INGRID SALTOS, CIUDADANA DE LA CDLA LOS PERALES 

¿Cómo ayudaron a los Artistas en la época de Pandemia? 

 

CAROLINA MANZANO, PRESIDENTA  DEL CENTRO COMUNAL CRISTO DEL CONSUELO 

En el marco de la Pandemia del COVID 19 que inició en el año 2020. ¿Qué acciones a favor de 

la cultura se realizaron en conjunto con las organizaciones que se tiene convenio vigente? 

Dado que no todos cuentan con acceso a internet o tecnologías. ¿Qué estrategias se realizaron 

en el año 2020 como equipo de trabajo para continuar llevando la cultura hacia nuestras casas 

y si estas lograron tener la aceptación esperada? 

 

MARÍA LUISA JIMÉNEZ (RECTORA DE LA U.E. EUGENIO ESPEJO) 

En los eventos que realiza la Casa ¿cuáles con los punto débiles que hizo que las Unidades 

Educativas no participaran. (Problemática de porque no asisten las U.E.)? 

 

VILMA REYES, COORDINADORA CANTONAL  DE LA ORGANIZACIÓN DE FORO PARMANENTE 

DE LA MUJER ECUATORIANA. 

De  qué manera afecto la disminución de los recursos en las actividades ya planificadas. 

Me gustaría saber sobre el aporte de la CCE núcleo de Los Ríos, a la equidad de género. 

 

María Cotto, CIUDADANA.  

¿Cuáles fueron las actividades realizadas en beneficio de la Juventud por parte de la Casa? 

¿Cultura en el año 2020, año que inició la pandemia? 

 



ADRIANA DE JESÚS CANO: RECIBAN UN CORDIAL SALUDO, PERTENEZCO A LA UNIDAD 

EDUCATIVA DARÍO C. Guevara, mi pregunta es: ¿Qué proyectos se planificaron para ser 

ejecutados en las instituciones educativas? y ¿Cuáles no se lograron concretar? 

 

GONZALO GARCÍA (PRESIDENTE DE LA ASAMBLEA DE BABAHOYO) 

 

Los proyectos que se tienen con los artistas  ¿cuáles son las miras para ellos porque se nos 

vienes tiempos críticos por la pandemia? 

 

DIANA UYAGUARI  (PRESIDENTA DE LA ASAMBLEA CANTONAL DE VALENCIA) 

Conque cantones ha trabajo la Casa de la Cultura. 

 

JAQUELINE CHAPAN, CIUDADANA DE LA CDLA UNIVERSITARIA 

 

Cuáles han sido los vínculos que tienen la Casa con la Universidad u otras entidades para 

realizar eventos culturales. 

 

ELSA GONZÁLEZ MONTAÑO (PRESIDENTA DEL FRENTE AMPLIO DE MUJERES DE LA 

PROVINCIA DE LOS RÍOS) 

El proyecto Paquito Policía de donde salen los recursos para este proyecto. 

¿Con que recursos se mantiene la Casa de Olmedo? 

 

KEVIN PULGARIN (ALUMNO DEL ELENCO DE TEATRO CCENLR/GESTOR CULTURAL) 

En relación al Departamento de Teatro, ¿cómo estuvo la acogida de los eventos realizados en 

relación a otros departamentos? 

 

BRYAN TORRES ALCIVAR (GESTOR CULTURAL) 

Cuáles son las alternativas para seguir trabajando con los niños y jóvenes en época de 

pandemia. y como lo ejecutaron? 

 

GRACE CONTRERA, CIUDADANA 

Saludos cordiales, qué proyectos tiene la CCE como medida de ayuda a la ciudadanía en 

tiempo de pandemia. 

Desde un punto de vista general cuales son las fortalezas de la CCE de Los Ríos. 

 

AGUEDA VERA PLUAS QUEVEDO COORDINADORA NACIONAL DEL FORO PERMANENTES DE 

MUJERES ECUATORIANAS 

 

Que logros hemos tenidos con el trabajo realizado de  la Casa en tiempos de pandemia 

especialmente con mujeres, y no logramos cumplir con sus objetivos en estos tiempos de 

pandemia. 

 

REINA CALDERÓN DE LA PARROQUIA PIMOCHA 

Como llegar a los jóvenes para que conozcan más de nuestra cultura, especialmente llegar a 

los recintos. 


